

Inhalt

Einleitung <i>Ralf Poscher und Geert Keil</i>	7
Der wahre Messwert. Erkenntnistheoretische Probleme einer technischen Praxis <i>Peter Janich</i>	17
Von der Suggestion der Exaktheit zur Vagheit der Rechtssprache <i>Liv Jaeckel</i>	31
Unscharfe Grenzen im Umwelt- und Technikrecht – Grenzwertfestlegung als Gratwanderung zwischen Recht und Politik <i>Monika Böhm</i>	55
Grenzen der Grenzwertsetzung? Ergänzungen zu Monika Böhm <i>Sebastian Bramorski</i>	67
Unscharfe Grenzen im Umweltrecht <i>Felix Ekardt</i>	79
Unscharfe Grenzen im Umweltrecht. Kommentar zu Felix Ekardt <i>Benedikt Schäuberer</i>	109
Zur Geschichte, Epistemologie und sozialen Robustheit des Regulierungswissens: Grenzwerte für gefährliche Arbeitsstoffe als produktive Missverständnisse (1955-1980) <i>Beat Bächi</i>	117
Grenzwerte als produktive Missverständnisse? Kommentar zu Beat Bächi <i>Daniel Grusche</i>	135
Wie ist das 2-Grad-Ziel der internationalen Klimapolitik begründet? <i>Gregor Betz</i>	143
Die 2°C-Temperaturleitplanke als Koordinate globaler Klimapolitik <i>Daniel Klingenfeld</i>	151
Autorinnen und Autoren	161